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se traduisant par borne, terminus est un participe moyen de
la racine tar, pénétrer : ce qui va au—-dela, ce qui limite |,

terme est la forme francaise ».
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c’est un terme de métier. Terme didactique, terme de droit,

de médecine dictionnaire des termes de la marine ».
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“A word or a phrase used as the name of something

especially connected with a particular type of language:

technical, legal, scientific terms”.
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Résumé :

On a tenté dans notre recherche de mettre en valeur la traduction, science des
concepts et des mots et on la cerner et spécialiser en mettant en avant le macramé
car nous ne pouvons pas étudier le macramé sans mener une recherche en
traduction et science des concepts comme elle se situe dans un épisode relationnel
car les deux sont considérés le centre crucial qui tourne autour d'un épisode cercle,
et successif. Le macramé a donc un grand avenir sur le I'évolution commerciale et
géographique si on sait s'en servir avec prudence et plan mature, car avec le passé
on avance vers le futur, et le patrimoine traditionnel représente une partie du passe,
c'est pour cela il faut que les responsables désignés protéger ce patrimoine pour
continuer a exister.

Mots clés: Traduction, traduction spécialisée, science terminologique, traduction
terminologique, traduction terminologique macramé.

Summary:

In this research work, we focused on highlighting translation, terminology, and
handicrafts. We mentioned and focused on the terms of macrame, for we cannot
study macrame without delving into translation, and terminology, which is a link, as
both are considered a pillar and rotate in a circular and continuous ring. Macrame
has a bright future in local and regional development if it is utilised carefully and with
a tight and Oriental plan, because it is through the past that we move on in the future,
and the traditional heritage is part of the past, so the concerned people who are in
charge and supervising this heritage must preserve it to bequeath it to future
generations.

Key words: Translation, specialized translation, term science, terminology translation,
macrame terminology translation.



